

Musique à Fontmorigny a eu du succès

MENETOU-COUTURE

Publié le 08/06/2017



Sirba Octet a interprété l'opus , à l'abbaye de Fontmorigny. © POIRIER Martine

Après une courte présentation du directeur artistique Emmanuel Bardou, pour le premier concert du festival Musique à Fontmorigny, les huit musiciens de l'ensemble Sirba Octet ont entraîné le public, venu en grand nombre dimanche à l'abbaye, dans une envolée musicale virtuose et dansante, avec l'opus Tantz, qui signifie « danse » en yiddish.

Ces morceaux traditionnels slaves, constituent une passerelle entre les pays de l'Est, Roumanie, Moldavie, Russie, Hongrie et Pologne, et invitent les auditeurs pour un voyage authentique, virevoltant et poétique. Les artistes ont été très applaudis par une assistance enthousiaste.